

REDNER PROFIL / SPEAKER PROFILE



Dr. Daniel Scherz

Experte für nachhaltiges Bauen / Expert for sustainable building

Deutsch

Dr. Daniel Scherz motiviert in Keynotes, Panel-Diskussionen und Moderationen zum nachhaltigen Bauen und zum Blick über den Tellerrand. Als Planer und Wissenschaftler ist er seit über 25 Jahren im energieeffizienten Bauen, dem zukunftsfähigen Städtebau und der nachhaltigen Energieversorgung tätig. Er hat auf dem Gebiet der Gebäudesanierung an der TU Hamburg promoviert und war viele Jahre lang in leitender Funktion für die Nachhaltigkeitsstrategie eines Hamburger Projektentwicklers verantwortlich. Er ist seit 2008 Experte des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie im Rahmen der Exportinitiative Energieeffizienz sowie Gastdozent im Bereich Stadtentwicklung an der HafenCity Universität Hamburg und berät Planer und Energieversorger zur Wärmeplanung und nachhaltigen Quartiersentwicklung.

English

Dr. Daniel Scherz motivates in keynote speeches, panel discussions and moderations to build sustainably and to think outside the box. As a planner and scientist, he has been active in energy-efficient construction, sustainable urban development and sustainable energy supply for over 25 years. He holds a doctorate in the field of building refurbishment from the Technical University of Hamburg and was responsible for the sustainability strategy of a Hamburg project developer for many years. He is an expert for the Federal Ministry for Economic Affairs and Energy as part of the Energy Efficiency Export Initiative since 2008, holds guest lectures in urban development at the HafenCity University Hamburg and advises planners and energy suppliers on communal heat planning and sustainable district development.

www.daniel-scherz-speaker.de